

Cali, julio 2 de 2020.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Domicilios](#)

Precipitaciones tuvieron un repunte

## Lluvias de junio superaron promedio histórico en el Valle



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 1 de Julio, 2020

Las lluvias que se presentaron durante el mes de junio superaron el promedio histórico en un 112%, en el Valle del Cauca y área de influencia.

Así lo manifiesta la Red de Hidroclimatología de la CVC que afirmó que en el mes que terminó llovió por encima del promedio histórico.

Esto se refleja además en la represa de Salvajina, cuya capacidad se encuentra actualmente en un 76.4% según indicaron los expertos.

Según la CVC, las ondas tropicales propiciaron un repunte de las lluvias en el Valle del Cauca durante junio.

**El comportamiento regional se dio de la siguiente manera:**

- **Sur y centro del Valle:** llovió un 1 % por encima de su promedio.
- **Norte del Valle:** llovió un 21% por encima de su promedio.
- **Vertiente del pacífico vallecaucano:** llovió un 22 % por encima de su promedio.

En el departamento del Cauca llovió un 52% por encima del promedio.

El embalse de Salvajina se encuentra en óptimos niveles indicó la CVC. El incremento de las lluvias en el norte del Cauca lo han dejado a un 76,4% de su capacidad, con un caudal de 101 metros cúbicos por segundo y una descarga

Recibe las noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Este fin de semana hay toque de queda en Palmira](#)



[Palmira tendrá de nuevo pico y fecha](#)



[Anuncian matrículas gratis en Univalle, vea a quiénes beneficiará la medida](#)



[Toque de queda y ley seca en Tuluá](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

de 49 metros cúbicos por segundo, según datos tomados este martes.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Los seis meses de Clara Luz

## ¿Cómo le ha ido a la Gobernadora?



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 1 de Julio, 2020

Al cumplirse los primeros seis meses del periodo de los mandatarios que asumieron el 1 de enero pasado, el Diario Occidente inició una serie de análisis para ver cómo les ha ido. La primera semana la evaluada será la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán.

El diputado Mario Germán Fernández de Soto, del Partido Conservador, respondió dos preguntas sobre la gestión de la mandataria seccional.

### ¿Qué resalta de la gestión de la Gobernadora?

Creo que es muy bueno ver el liderazgo de la gobernadora Clara Luz Roldán atendiendo directamente la pandemia, entregando su mayor esfuerzo para darle confianza y credibilidad a la ciudadanía, demostrando que se puede vencer este inesperado virus con decisión, tomando todas las medidas de bioseguridad, brindando oportunamente a los hospitales del Departamento los recursos necesarios y abasteciendo a los vallecaucanos de alimentos necesarios para afrontar la crisis económica, destinando más de \$200 mil millones al sector salud y privilegiando la vida por encima de programas de gobierno que fue necesario aplazar.

### ¿En qué debe mejorar y cómo hacerlo?

Creo que se debe implementar un programa de alimentación a las familias para fortalecer el sistema inmunológico de los vallecaucanos. Pienso que en el confinamiento también debe promoverse a través de las instituciones



Recibe la mejor información en tu correo electrónico  
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

**DIARIO OCCIDENTE**